



## La Universidad se suma a la campaña “Dona médula, salva vidas” con 9 mesas informativas

La iniciativa solidaria se desarrollará mañana en todo el país

R.D.L. | SALAMANCA

“Donar médula es algo muy sencillo que no supone ningún problema para el donante y para el receptor puede suponer la vida”. Con estas palabras explicaba ayer Rosa Rodríguez, miembro de la asociación Pyfano, la importancia de colaborar en la campaña “Dona médula, salva vidas”, que se celebrará mañana simultáneamente en todas las universidades españolas.

Unidos por la Médula es la plataforma que impulsa esta iniciati-

va a la que por segundo año consecutivo de suma la Universidad de Salamanca con la instalación de nueve mesas informativas en sus campus: en la Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia, en las facultades de Farmacia, en Medicina, en el edificio FES, en Derecho, en Ciencias, en Educación, en el Campus de Ciudad Jardín y en el Campus Viriato de Zamora. En estos puntos informativos, una veintena de voluntarios explicará a los interesados en qué

consiste la donación de médula y por qué es importante colaborar, señaló Patricia Isabel Hidalgo, de Unidos por la Médula. Al respecto, Emilio Papel de la asociación ASCOL, recordó que cada año se diagnostican 5.000 casos de leucemia, por lo que destacó la necesidad de llegar a 200.000 donantes para los próximos años. En la pasada edición, esta campaña consiguió 1.000 donantes en toda España, 61 en las mesas del Campus Miguel Unamuno de Salamanca.



Rosa Rodríguez, Cristina Pita, Emilio Papel y Patricia Isabel Hidalgo. | GALONGAR